
 

投稿年月日 令和 2年 11月 6日 投稿者 市内在住 70代 男性 

ご意見・ご提案

内 容 

 

給食センターの件だが、もう、既に建設中だけれども、その建設費

についてだが、何故に建設費が当初の２倍に膨れ上がったか？と言う

事について、詳細な理由を聞きたいので、回答をお願いする。 

 

回   答 

 

平成２８年１０月に議会に説明した概算工事費（約１１億円）は、

隣県や県内で建設された学校給食センター数か所の事業費の例をも

とに、食数に応じて概算工事費を算出したものです。 

その後、平成２９年１２月に議会に説明した概算設計費（約２０億

円）は、設計業者に委託して、具体的な施設設備の設計を進める中で

算出したものです。 

東京五輪や震災などの要因もございますが、工事費の算出方法その

ものに違いがありまして、このようなことになりました。 

 

担当課 学校教育課 


